
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem Thermometer kann man die  messen.

Man weiß dann, wie warm oder kalt etwas ist.

Thermometer �ndet man heute an vielen verschiedenen Ste�en.

In der  oder am Fenster

misst man, wie warm die Luft ist.

Im Kühlschrank ist das auch so.

Man kann auch messen, wie warm unser  ist.

Dazu braucht man einen Fiebermesser oder ein Fieberthermometer.

Das nimmt man zum Beispiel in den .

Solche Thermometer sind nicht rund.

Sie sind eher wie ein Stab.

Früher waren sie aus Glas.

Heute sind sie aus .

Sie funktionieren mit Elektrizität.

Quellenangabe: Artikel: Thermometer (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Thermometer&amp;oldid=23218


